

PORTRAIT DE BÉNÉVOLE

EMELINE BENTZ : Mission "Saisie des offres d'emploi"

Diplômée de l'ENSAT en 2007, Emeline travaille à la Fondation Nicolas Hulot dans la protection des espaces naturels et de la biodiversité. Depuis plus d'un an, elle est en charge de la saisie des offres d'emploi sur le site d'Uniagro. Une mission qui demande un investissement régulier mais pouvant facilement se faire à distance !



- **Ton parcours d'agro**

J'ai fait l'ENSAT avec un petit passage en Erasmus à l'Université de Wageningen, puis j'ai orienté mon parcours professionnel dans la protection des espaces naturels et de la biodiversité. Je souhaitais m'engager pour la cause écologique et mettre mes compétences au service d'associations. J'ai ainsi commencé par un service civique puis un CDD de 7 mois chez Noé Conservation, et je suis actuellement en CDI à la Fondation Nicolas Hulot. J'ai la chance de côtoyer un vaste réseau d'acteurs (associations, collectivités territoriales, entreprises) œuvrant pour la même cause, et parfois, de pouvoir aller sur le terrain voir les actions entreprises, jusqu'en Outre-mer ! Mon travail me motive, car tous les matins je me lève en me disant que je contribue un peu à préserver notre belle planète pour les générations futures. En associatif, le rythme est très soutenu, car les missions sont multiples mais les moyens humains et financiers sont réduits... Alors, pour me défouler et me vider la tête, j'ai l'équitation et le running ! 😊

- **Ton action bénévole pour le réseau des agros**

Durant mes études à l'ENSAT, je me suis beaucoup investie bénévolement (Présidente du BDE & du Gala INP, Vice-présidente d'Ingénieurs Sans Frontière Toulouse) et j'ai adoré ça !! C'était important pour moi de continuer à m'engager pour les agros, même une fois diplômée. Mais entre un travail à Paris et ma vie personnelle à Anglet, dans le sud-ouest, il m'était difficile de m'engager sur l'animation de groupes nécessitant une présence régulière à Paris. Après un échange avec Amanda et Lucie, j'ai découvert la saisie des offres d'emplois. C'était fait pour moi, une mission de saisie sur le site d'Uniagro pouvant facilement se faire à distance ! Cela fait maintenant un peu plus d'un an, que je suis bénévole et je reçois entre 2 et 6 offres d'emplois à saisir, chaque semaine.

- **Ton point de vue sur le bénévolat au sein d'Uniagro**

Par nature, j'aime aider les gens, alors si ce sont mes confrères agros, cela me motive encore plus ! Quand je repense aux premières galères de recherche d'emplois à la sortie de l'ENSAT, je me dis que l'offre que je saisie sur Uniagro va peut-être illuminer la journée de quelqu'un, et ça me plaît ! En plus, j'aime beaucoup le mode de fonctionnement d'Uniagro. C'est un réseau est très dynamique, et Amanda et Lucie ont toujours un mot sympa, ce qui rend cette mission de bénévolat vraiment agréable. A termes, j'aimerais pouvoir m'investir encore plus dans le réseau, car une fois dedans, on réalise vraiment tout ce qui est fait et cela donne vraiment envie d'en faire partie !